

Seehofer zum Tod von Dr. Heiner Geißler

„Mit Heiner Geißler verliert die deutsche Politik einen klugen, streitbaren Kopf, der keine Kontroverse scheute und den Debatten wichtige neue Impulse gab. Als CDU-Generalsekretär wie auch als Bundesminister in der Ära Kohl prägte er die Bundespolitik entscheidend mit. Auch nach seinem Ausscheiden aus der aktiven Politik meldete er sich immer wieder meinungsstark zu Wort und erwarb sich auch als Schlichter in Tarifkonflikten und bei Stuttgart21 große Verdienste. Wir trauern um Heiner Geißler und sprechen seiner Familie unser tief empfundenenes Beileid aus.“